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Bernard Garo
Schweiz/Switzerland

Caldeira, 2009, Mischtechnik auf Leinwand, 261 x 636 cm (Detail)
Caldeira, 2009, mixed media on canvas, 261 x 636 cm (detail)

Bernard Garo huldigt der Malerei als Bestandteil unserer Erde, indem er natürliche 
Materialien für seine Leinwände verwendet, die sich auf Klippen oder in Vulkan-
kratern finden. Damit lässt er  eine facettenreiche zeitgenössische Wahrnehmung 
zu, die sowohl Natur und Menschheit in ihrer Verletzlichkeit als auch Leben, Tech-
nik und Wissenschaft feiert. Wir werden mit dem Material unseres Bestehens 
konfrontiert. Das Bild "Caldeira" entstammt der nordischen Serie "Ardent Fusi-
ons" und spiegelt unsere Gesellschaften wider, die so zerbrechlich und machtlos 
im Angesicht natürlicher Erscheinungen und Katastrophen sind.

Geboren 1964, lebt und arbeitet Garo heute in Nyon, Schweiz. 1989 absolvierte 
er die Kunstschule Lausanne (ECAL) summa cum laude. Er hatte bereits mehr als 
100 Einzelausstellungen. 2017 vertrat er die Schweiz auf der 7. Internationalen 
Kunstbiennale Peking. 2016 erschien eine umfangreiche Monografie seiner Ar-
beit in Form eines multidisziplinären Kunstbandes.

In his work Bernard Garo pays homage to painting as a component of our earth 
by including in his canvasses entirely natural materials found on cliffs as well as in 
volcanic craters. In so doing he opens his painting up to a multifaceted contem-
porary perception celebrating nature, mankind and its vulnerability, as well as 
life, technology and science. His work confronts us with the materials we origina-
ted from. The canvas "Caldeira" is taken from the Nordic series "Ardent Fusions" 
and offers a mirror image of our societies that remain so fragile and powerless in 
the face of natural phenomena and disasters.

Born in 1964, Garo now lives and works in Nyon, Switzerland. He graduated with 
distinction from Lausanne Art School (ECAL) in 1989. He has more than one 
hundred solo exhibitions to his credit. In 2017 he represented Switzerland at the 
7th Beijing International Art Biennale in China. A definitive monograph, a multi-
disciplinary art book on his work was published in 2016. 
www.bernardgaro.com


